

Antrag Nr. 11-O-26-0163

FWG-Fraktion

Betreff:

Kostheimer Ring (FWG)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird aufgefordert, die notwendigen Schritte einzuleiten, um den durch die Münchhofstraße/Luisenstraße führenden „Kostheimer Ring“ aufzulösen und die Strecke über den weiteren Verlauf der Hauptstraße über die Geheimrat Disch - Brücke an die Hochheimer Straße (B40) anzubinden.

Wie dem Schreiben von Frau Stadträtin Möricke vom 19.10.2011 zu entnehmen ist, ist der „Kostheimer Ring“ eine Einrichtung der Landeshauptstadt Wiesbaden und gehört nur pro forma zur B 43. Allerdings gibt es keinen guten Grund den Verkehr durch den Ort zu führen, nachdem mit der Disch - Brücke eine Möglichkeit geschaffen wurde, den Verkehr um Alt-Kostheim herum zu leiten.

Mainz-Kostheim, 07.11.2011

Burkl